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(社) 京都府情報産業協会                            2007.6.13 

 

            平成 19 年度 第 3回事業推進委員会・議事録 

 

開催日 ： 平成１９年６月１３日 (水) 午後５時から午後７時００分 

場 所 ： 京都コンピュータ学院 京都駅前校 １階 会議室 

メンバ ： 委 員 長    京都電子計算（株）       駒井 一正 

         副委員長    島津エス・ディー（株）     山本  孝 

委  員    アド・プロヴィジョン（株）   河合 博康 (欠席) 
         委  員    (株)京信システムサービス        中川  敦 

委  員   (株)近畿リサーチセンター        小島 耕一郎 

委  員    けいしんシステムリサーチ（株） 小野 隆夫 

委  員   (株)ケーケーシー情報システム   宇野 悟史 

          委  員       総合システムサービス（株）   古川 峰生 

         委  員   （株）たけびし          中村  徹 (欠席) 

         委  員    ワールドビジネスセンター（株） 石黒 謙一 

委  員    中信コンピューターアンドコミュニケーション㈱ 

                        三上 雅弘 

         委  員   システムプロデュース㈱      中川 茂之 (欠席) 
事務局長    京都コンピュータ学院      和田 壽郎 

                              

主たる議題  （議事進行は駒井委員長が行う） 

１．各委員会活動の件 

２. 賛助会員増強の件 

３. 京情協シニア会の件 

４．事務局報告 

  ①ＡＮＩＡちば大会の件 

  ②会員の異動の件 

  ③その他 

     

    事業推進委員の異動の件 

     ワールドビジネスセンターの石黒氏が中島氏に代わって、今回から事業推進委員として 

     出席された。これに伴い、議事進行の前にお互い自己紹介を行う。 

 

 １．各委員会活動の件 

１）技術委員会報告（三上委員長より） 

   第２回技術委員会を昨日実施したとしてその報告が行われた。 

   「情報技術マップ」の件 

・項目追加要素の調整をした件 

    ・７月２０日頃までに調査を行いたいとのこと。 

   SE 高度化研究会の件 

・ キックオフセミナーの講師については未だ確定していない。 

 

２）経営委員会報告（小島委員長より） 

  「高齢者継続雇用アンケート」の件 

・ 「協力依頼」文案および「お願い」文案の精査確認 

・ 協議の結果、実施期間の変更を含む数箇所の修正を行う 
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・ 回答企業名は入れないこととする 

・ 返信は京情協事務局宛とし、集まったものを推進機構へ回送する 

などを決定する。 

     オープンセミナー開催報告 

・７０名程の参加（会員５３＋一般１７） 

        第１回経営研究会開催の件 

・ ITC 京都の小久保氏経由にて宗平順己氏を講師に迎え、「J-SOX 法・・・」 

について講演戴く予定。７月１９日実施。 

 

      ３）広報委員会（委員長欠席に付き、事業推進委員長より報告） 

・ 「インターキョート」の発行準備状況および記事内容の概要について説明 

・ ７月初めに発行予定。 

  

      ４）地域情報化委員会（委員長欠席に付き、古川委員より報告） 

・ 第１回委員会は４月１１日に開催、第２回は６月２１日に開催された。 

・ 新しいテーマとしては、「大学との連携」を掲げ、人材確保などに繋げていく 

ことにする。 

 

２．賛助会員増強の件 

  これまでにも意見交換を行い、宇野委員の提案による京都府への協力要請について、 

  宇野委員と駒井事業推進委員長で、次回までに山下商工部長を訪問し相談する事とした。 

  次回はその結果を踏まえて具体策を協議する事にする。 

 

３．京情協シニア会の件 

     これまでに出された「京情協シニア会会則」と「京情協シニア会(仮称)について（案）」の 

     両文書が提示され、その主旨や実際の活動や予測メンバーなどを踏まえて論議を重ねた。 

その結果、会の主旨を示す文書として「京情協シニア会(仮称)について（案）」の方が的確 

として、採用された。なお文中の「幹事は委員の・・」は「世話人はメンバーの・・」に 

改められた。 

     世話人には、事務局長経験者で、3月のケータイ国際フォーラムにも自費参加して頂いた 

須磨光氏が適当として、選任された。 

第一線から離れても、人脈や知識を活用させていただくなど、京情協をサポートすることや 

情報交換などが目的であり、実質的には既に行われている。対象のメンバーも数人であり、 

大上段に構える必要はないとの結論であった。 

 

４．事務局報告 

１）全情連（ＡＮＩＡ）ちば大会報告 
      参加者の駒井事業推進委員長から詳細報告が行われた。 
      ①全国事務局長連絡会議 （６月６日） 

         ・平成１８年度事業活動報告発表会 
        ②前夜祭 
        ③通常総会        （６月７日 9：30～10：00） 
         ・事例発表会      （６月７日 9：30～12：00） 
        ④第 29 回全情連大会   

・式 典       （6 月 7 日 13：30～17：30） 
・講演会１ 「DNA の時代を迎えて」 
・講演会２ 「東京ディズニーリゾートのホスピタリティー」 
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・講演・実演「レスキューロボットの実用化に向けての取り組み」 
        ⑤懇親会        （6 月 7 日 18：00～20：00）  

      ⑥エクスカーション（観光・ゴルフ） 
 

２）新入会員申込  （別紙参照） 
     〔正会員〕  
         株式会社 アントアント 
 
     〔賛助会員〕 
         日本ユニシス株式会社関西支社 

   
３）退会会員 

     〔賛助会員〕 
         アースインターシステムズ株式会社 
        
 

4〉その他 
「情報セキュリティセミナー」（京都商工会議所・IT コンソーシアム京都他主催） 

案内および後援名義使用依頼について       
           （ 別紙資料 参照 ） 

   

 

以上をもって委員会議事は終了し午後７時閉会した。  

 

次回委員会は、 

日時 平成１９年７月１１ (水)  午後 5 時より 

    場所 京都コンピュータ学院 京都駅前校 

１階インフォーメーションルーム 

 

以 上 

 


